

# INFO PUBLIK

## JBhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi diDesa Caringin Gelar DDS untuk Jaga Kamtibmas dan Waspada Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 13:57



*JBhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi diDesa Caringin Gelar DDS untuk Jaga Kamtibmas dan Waspada Kejahatan*

Gegerbitung, 15 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd, melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 15 Januari 2025, di Kantor Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Subit Sudrajat, SH, dalam laporannya menyampaikan, "Kami mengimbau agar warga Desa Caringin dapat bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling untuk mengantisipasi gangguan keamanan di wilayah desa."

Selain itu, Aipda Dadang juga memberikan himbauan terkait kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap bencana alam. "Warga diminta untuk menjaga kebersihan dan siaga terhadap bencana alam, mengingat potensi cuaca ekstrem yang dapat terjadi," ujar Aipda Dadang.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Kami mengingatkan warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah aksi pencurian," tambahnya.

Tak kalah penting, Aipda Dadang juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya, terutama terkait Pemilu 2024. "Warga diimbau untuk lebih bijak dalam menerima informasi dan tidak terpengaruh oleh berita hoaks yang dapat memecah belah persatuan," ujarnya.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan kondusif, mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian, serta mengingatkan semua pihak untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Caringin.